

método negro | aproximación

www.javiermartin.gal

Muestra abierta del proceso de la coreografía método negro_

miércoles 4 de abril a las 20h

lugar: Teatro Colón, A Coruña

Una oportunidad para compartir la experiencia del proceso de creación con el equipo y los demás agentes participantes e invitados (confidentes, alumnos ETSAC, grupos de trabajo, sector y otros interesados). El objetivo será pensar y analizar el trabajo, la escenografía, la luz, las acciones y el movimiento. Un ejercicio crítico en código abierto.

Se trata de un ensayo compartido de algunas escenas y elementos de la obra, con todo el aparataje iluminotécnico y la instalación escenográfica. Y tendrá una duración estimada de 25 minutos + debate.

dossier_ <http://bit.ly/2zx3txj>

teoría_ <http://bit.ly/2yNZMGI>

Muchas gracias,
javier martín



